

SINDICATO DE PEMEX EXIGE RESPETO A SUS DERECHOS LABORALES CENTRO DE REPARACIONES NAVALES Rechaza sindicato de Pemex que Marina tome instalaciones

ÁNGEL CABRERA

El Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) rechazó que la Marina tomé el control del Centro de Reparaciones Navales, en Ciudad Madero, Tamaulipas.

En un oficio, dirigido a Marcos Herrera Alamina, director de Administración y Servicios de Petróleos Mexicanos (Pemex), el líder nacional de ese gremio, Ricardo Aldana, señaló que ninguno de los trabajadores puede ser subordinado y recibir órdenes de la Armada.

A su vez, en un video, en poder de este diario, el vicealmirante Ricardo Carreón Navarro les informa los trabajadores del llamado Dique Seco que a partir del 31 de julio ese centro quedará bajo el mando de la Armada.

El también director de Construcciones Navales de la Marina les indica a los sindicalizados que “estamos viendo para que la transferencia sea de una forma suave, donde ustedes permanezcan con su mismo empleo; la intención es que nos apoyen para dar continuidad en los trabajos”.

Al respecto, el sindicato de Pemex señaló, en su oficio, que “con profunda extrañeza, hacemos de su conocimiento que se presentó en el Centro de Reparaciones Navales el almirante Ricardo Carreón Navarro, quien se ostentó como miembro de la Secretaría de Marina y nuevo responsable del centro de trabajo”.

El STPRM indicó que el mando naval se ostentó como el nuevo encargado del centro de trabajo por un acuerdo con el sindicato y Pemex.

Sin embargo, “a la fecha no existe acuerdo alguno y ninguna instrucción podrá ser girada a los trabajadores del régimen sindical por ningún miembro de la Secretaría de Marina, ya que nuestra relación laboral es con Petróleos Mexicanos”.

El líder petrolero requirió toda la documentación legal para que se asignará a la Marina el Dique Seco, que es el único autorizado para realizar reparaciones a la flota naval de Pemex.

En otro tema, en asamblea permanente los integrantes de la Sección 44 del sindicato petrolero, con base en Villahermosa, Tabasco, rechazaron la propuesta de Pemex de un aumento salarial de 4.2%, debido a que lo calificaron como una “miseria” y “raquítico”.





@PEMEX

OPERACIONES. El Dique Seco se ubica en Ciudad Madero, Tamaulipas, y ahí se realizan reparaciones a la flota naval de Petróleos Mexicanos.

